
La naissance de Jésus
Une séance de caté pour s’approprier  l’histoire  de la  naissance de Jésus en
bricolant sa propre crèche.

Cette séance est une partie du manuel intitulé « Panorama de la Bible » et elle
aborde l’histoire de la naissance de Jésus en s’appuyant sur un texte biblique.
C’est une planification (45′) accompagnée d’une fiche pour les catéchumènes.

Naissance de Jésus

Autrice :  Stéphanie Troiano en collaboration avec le service de formation de
l’EERF

Créer un jardin de Pâques
Cette activité permet à chaque enfant de créer son propre jardin de Pâques en
plaçant différents objets qui rappellent les étapes de la Semaine sainte dans une
boite en carton remplie de terre. Elle encourage ainsi l’appropriation de ce récit.

Chaque enfant reçoit une boite en carton / une caisse remplie de terre.

Un narrateur ou une narratrice raconte les différents moments clés de la vie de
Jésus depuis son entrée à Jérusalem jusqu’au matin de Pâques. On peut pour cela
s’appuyer sur les récits des Evangiles ou utiliser une narration existante. Vous
pouvez par exemple vous inspirer de contes pour la Semaine sainte ou de ce récit
des Rameaux au Vendredi saint.

Puis proposer aux enfants de préparer leur jardin de Pâques, en plaçant dans la
boite un élément qui représente chacun des moments du récit :

ETAPE 1 : L’entrée à Jérusalem

Coller un portail à l’extérieur de la boite
Placer des rameaux à l’intérieur, de l’autre côté du portail

https://pointkt.org/contes-et-narrations/la-naissance-de-jesus/
https://pointkt.org/fiches-bibliques/panorama-de-la-bible/
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2025/02/EERF_Poinkt_Naissance-de-Jesus.pdf
https://pointkt.org/contes-et-narrations/creer-un-jardin-de-paques/
https://pointkt.org/compilations/recension-des-contes-pour-la-semaine-sainte/
https://man-hu.ch/des-rameaux-au-vendredi-saint-la-semaine-sainte/
https://man-hu.ch/des-rameaux-au-vendredi-saint-la-semaine-sainte/


Poser un vêtement en papier sur le sol

ETAPE 2 : Jésus se met en colère devant le temple

Avec de petits cailloux, créer un visage qui a l’air en colère

ETAPE 3 : Jésus mange avec ses disciples

Créer un cercle à l’aide de cailloux,  un pour représenter Jésus et 12
autres pour représenter ses disciples
Poser au milieu du cercle du vin et du pain (dessin, petits objets…)

ETAPE 4 : Jésus prie dans le jardin

Mettre de la mousse
On peut aussi prier ensemble à ce moment-là

ETAPE 5 : Pierre attend dans la cour

Poser une ou plusieurs plumes pour représenter le coq

ETAPE 6 : Jésus est condamné à mort

Créer une (ou trois) croix avec des petits bouts de bois et de la ficelle

ETAPE 7 : Jésus est mis au tombeau

Empiler des pierres pour créer une sorte de grotte
Placer « Jésus » à l’intérieur

ETAPE 8 : Il fait nuit, sombre et il faut attendre

Poser une bougie non allumée
On peut aussi proposer un jeu à ce moment-là : demander aux enfants de
fermer les yeux et de garder le silence pendant une minute ; quand ils
pensent que la minute est passée ils peuvent se lever et ouvrir les yeux.

ETAPE 9 : Le matin de Pâques

Déposer des fleurs



 

 

Crédits : Christina Weinhold (EPUdF) – PointKT – Photos Christina Weinhold

Que  la  musique  soit  –  3.8.  La
mélodie de la vie

Chanter – Matthieu 26, 17-30
« Après avoir chanté les psaumes, ils sortirent pour aller au mont

des Oliviers. » 26,30
Que la musique soit ! 3.8. La mélodie de la vie

https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-la-melodie-de-la-vie/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-la-melodie-de-la-vie/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-la-melodie-de-la-vie/attachment/p18-19_png/#main
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.8.-La-melodie-de-la-vie.pdf


Objectifs

Découvrir que le chant permet de s’ancrer en se reliant aux autres
Exprimer ses émotions par le chant
Expérimenter sa dimension rituelle

Animation ludique

Memory des instruments
Memory fond en couleurs
Memory sans couleurs

 

Prière
Pour une démarche participative en familleS :

Découper la prière et répartir les phrases entre les parents. Au moment
où le parent lit sa phrase, son enfant dépose une perle de couleur dans
une corbeille posée près de la Bible
Prière A toi Dieu qui rassemble

 

Musiques présentes dans le Dossier d’animation

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/CHANTER_png.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Memory_couleurs.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Memory_sans_couleurs.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Priere-A-toi-Dieu-qui-rassemble.pdf


Commentaire

Hymne national suisse, Cantique suisse
A toi la gloire
Ave Maria, de Franz Schubert

Comptines

Biquette, Comptine
Partition : Biquette
A u d i o  :
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Biquette.mp3

Guill’Mousa, Comptine
Partition : Guill’Mousa
A u d i o
:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/GuillMousa.mp3

Chants

Allez le dire, Jésus est vivant, de Cécile et Jean-Noël Klinguer
La fête nous rassemble, de Cécile et Jean-Noël Klinguer

Animation réflexive

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Sticker_png_40.png
https://www.youtube.com/watch?v=oqr5_oC2-Mc
https://www.youtube.com/watch?v=D83Xbsn4obk
https://www.youtube.com/watch?v=2H5rusicEnc
https://www.youtube.com/watch?v=JmsxJ5MzrRY
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Biquette.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Biquette.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/GuillMousa.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/GuillMousa.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=0IlHt1vW9Jo
https://www.youtube.com/watch?v=-G0EklhjLtw


Chanter, de Claude Lemesle
Paroles et partition (PDF)

Chanter, de Florent Pagny

 

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation

Peintures de Bernadette Lopez pour la Narration

  

  

 

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.15-Chanter-scaled.jpg
https://www.croixbleue.fr/IMG/pdf/chanter.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=xMuhR35sEHY
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.4.Dernier-repas1.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.5.Dernier-repas2.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.6.Dernier-repas3.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.7.Dernier-repas4.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.8.Dernier-repas5.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.9.Dernier-repas6.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.10.Dernier-repas7.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.11.Dernier-repas8.png


Animation créatrice

Confection d’un pain 3.8. Animatrion créatrice : Confection d’un pain
Recette express et instructions Recette de pain express et Instructions

 

Contenu : Equipe œcuménique du canton de Vaud. Rédaction Seuyin Wong Liggi,
enfance-familles@eerv.ch

POUR REVENIR A LA PAGE D’ACCUEIL

Que  la  musique  soit  –  3.7.  La
mélodie de la justice

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.-Animatrion-creatrice_Confection-dun-pain.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Recette-de-pain-express-et-Instructions.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.13.loaf-49598_1280.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.8.14.bread-4642686_1280.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/P18-19_png-1.png
mailto:enfance-familles@eerv.ch
https://pointkt.org/parcours/que-la-musique-soit-resonner-et-saccorder/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-7-la-melodie-de-la-justice/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-7-la-melodie-de-la-justice/


Dissoner – Matthieu 20, 1-16
« N’ai-je pas le droit de faire ce que je veux de mon argent ? Ou

bien es-tu jaloux parce que je suis bon ? » 20,15
Que la musique soit ! 3.7. La mélodie de la justice

Objectifs

Se réjouir de la bonté
Se confronter à la justice et l’injustice
S’accorder avec nous-même et le monde qui nous entoure
Comprendre ses dissonances

Musiques présentes dans le Dossier d’animation

Comptine

Et quand serons-nous sages ? Comptine
Partition
A u d i o
:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Et-quand-serons-
nous-sages-_.mp3

https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-7-la-melodie-de-la-justice/attachment/p16-17_png/#main
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.7.-La-melodie-de-la-justice.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/DISSONER_PNG.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Et-quand-serons-nous-sages-_.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Et-quand-serons-nous-sages-_.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Et-quand-serons-nous-sages-_.mp3


Chants

Quelqu’un d’extraordinaire, de Fabienne Sollberger et Timothée Devogèle
Les enfants du Boss

Partition pour guitare (PDF)
A u d i o
:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/07/06-Enfants-Du-Bo
ss.mp3

Narration en cercle

Sonner ie  pour  marquer  la  f in  d ’une  journée  de  t rava i l
(lasonotheque.org)https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/BELLD
oor_Sonnette-industrielle-3-ID-1923_LS.mp3

En plus

C’est ta chance, de Jean-Jacques Goldman

 

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation
Les images sans signature proviennent soit de bibliothèques privées, soit de sites
d’images  libres  de  droit  tels  que  canva.com,  pixabay.com,  freepik.com,
rawpixel.com.

Graffitis à Lausanne

 

Peinture de Bernadette Lopez

https://www.youtube.com/watch?v=rwM4uQI9Eck
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/07/Les-enfants-du-Boss_Accord-Guitare.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/07/06-Enfants-Du-Boss.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/07/06-Enfants-Du-Boss.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/BELLDoor_Sonnette-industrielle-3-ID-1923_LS.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/BELLDoor_Sonnette-industrielle-3-ID-1923_LS.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=xjbgRnpzBxE
http://www.canva.com
https://pixabay.com/
https://www.freepik.com/
https://www.rawpixel.com/
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.2.Graffiti-Lausanne-01_SYW-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.25.Graffiti-Lausanne-01_SYW-3-scaled.jpg


Les photographies de la Narration en cercle

  

  

  

Animation créatrice

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.5.-Peinture-Bernadette-Lopez.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.15.-Narration-9-heures-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.16.-Narration-9heures-e1721036819994.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.17.-15-heures-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.18.-Narration-15h-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.19.18h-ensemble-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.20.Smiley_heureux-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.21.Smiley_pas-content-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.22.Smiley-faches-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.23.Vignes_Bonhomme_beau-scaled.jpg


La roue Je suis… J’ai besoin de…

Images et Stickers

  

 

  

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Je-suis-jai-besoin-final.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.24.-Roue-des-besoins.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.4.Sticker_png_37.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/2.6.10.Sticker_png_16.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_26.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_19-e1721037115578.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Sticker_png_22-e1719937805665.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.6.-Pointer.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.7.-Non.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.8.-cornes.png


  

Contenu : Equipe œcuménique du canton de Vaud. Rédaction Seuyin Wong Liggi,
enfance-familles@eerv.ch

POUR REVENIR A LA PAGE D’ACCUEIL

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.9.amitie.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.10.-entraide_01.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.11.-Sourire1.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.7.14.-Fou.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/P16-17_png-1.png
mailto:enfance-familles@eerv.ch
https://pointkt.org/parcours/que-la-musique-soit-resonner-et-saccorder/


Que  la  musique  soit  –  3.6.  La
mélodie de l’unité

S’accorder – Marc 1, 21-26
« Tais-toi et sors de cet homme ! » 1,25
Que la musique soit ! 3.6. La mélodie de l’unité

Objectifs

Être attentif.ive à ses émotions (colère, peur, joie)
Retrouver l’harmonie en soi-même
Écouter les paroles, les musiques qui nous font du bien
Découvrir Jésus comme un libérateur
Exprimer ce qui nous habite

Commentaire

Prédication  de  Richard  Cadoux,  Un  enseignement  nouveau,  plein
d’autorité, 6 août 2017 à l’Oratoire du Louvre

Musiques présentes dans le Dossier d’animation

https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-6-la-melodie-de-lunite/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-6-la-melodie-de-lunite/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-6-la-melodie-de-lunite/attachment/p14-15_png/#main
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.6.-La-melodie-de-lunite.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/SACCORDER2_PNG.png
https://oratoiredulouvre.fr/libres-reflexions/predications/un-enseignement-nouveau-plein-d-autorite-marc-1


Thématique et Animation ludique

Concerto brandebourgeois N°1, Allegro, de Jean-Sébastien Bach
Méditation de Thaïs, de Jules Massenet
Sérénade, de Franz Schubert
Les 4 saisons, L’hiver, de Antonio Vivaldi
Les tableaux d’une exposition, de Modest Mussorgski

Chants

Mon corps est merveilleux, de Mannick et Jo Akepsimas
Une symphonie, de Glorious
Enfants de la terre, JEM Kids 36

 

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation
Les images sans signature proviennent soit de bibliothèques privées, soit de sites
d’images  libres  de  droit  tels  que  canva.com,  pixabay.com,  freepik.com,
rawpixel.com.

Peintures de Bernadette Lopez

 

Les photographies de la Narration en cercle

https://www.youtube.com/watch?v=rz_KFLHjquc
https://www.youtube.com/watch?v=7QtGOWemQhY
https://www.youtube.com/watch?v=PXis0PtqdXw
https://www.youtube.com/watch?v=ZPdk5GaIDjo
https://www.youtube.com/watch?v=XwJMpQiqCm4
https://www.youtube.com/watch?v=U57Rpdy_obI
https://www.youtube.com/watch?v=Skj4hRTsWTA
https://www.youtube.com/watch?v=r_pxLbyjyaA
http://www.canva.com
https://pixabay.com/
https://www.freepik.com/
https://www.rawpixel.com/
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.3.WEB_4eme-di-TO-B_20240128-1.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/WEB_4e-Di-TO_B_20210131.jpg


  

  

  

 

Animation créatrice

Puzzle de l’Orchestre en PDF

 

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.4.DSC08247-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.5.DSC08249-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.6.DSC08254-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.7.DSC08256-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.8.DSC08258-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.9.DSC08260-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.10.DSC08262-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.11.DSC08265-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.12.DSC08267-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.13.DSC08270-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.14.DSC08271-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/puzzle-orchestre.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/puzzle-orchestre-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.6.15.puzzle-colore.png


Stickers

   

  

  

Contenu : Equipe œcuménique du canton de Vaud. Rédaction Seuyin Wong Liggi,
enfance-familles@eerv.ch

POUR REVENIR A LA PAGE D’ACCUEIL

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_12.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Micro-e1721205750889.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Radio2-e1719683894889.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Sticker_png_1-e1717597519190.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_7.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_5.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/instrument_1.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_20.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_9.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_13.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/P14-15_png-1.png
mailto:enfance-familles@eerv.ch
https://pointkt.org/parcours/que-la-musique-soit-resonner-et-saccorder/


Que  la  musique  soit  –  3.5.  La
mélodie de la surprise

Improviser – Jean 2, 1-11
« Mais toi, tu as gardé le bon vin jusqu’à maintenant. » 2,10

Que la musique soit ! 3.5. La mélodie de la surprise

Objectifs

Se laisser surprendre par les initiatives de Dieu
Découvrir que Dieu a besoin de la collaboration de chacun pour rendre
notre vie plus belle
Rendre grâce pour tout ce que Dieu fait de beau et de bon dans nos vies

Commentaire
Pape François, Angélus du 16 janvier 2022

Musiques présentes dans le Dossier d’animation

Comptine

Promenons-nous dans les bois, Version jazz manouche

https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-5-la-melodie-de-la-surprise/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-5-la-melodie-de-la-surprise/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-5-la-melodie-de-la-surprise/attachment/p12-13_png-3/#main
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.5.-La-melodie-de-la-surprise.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/IMPROVISER_PNG.png
https://www.vatican.va/content/francesco/fr/angelus/2022/documents/20220116-angelus.html
https://www.youtube.com/watch?v=iyqsklf1whY


Partition (PDF)
A u d i o
:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Promenons-nous-
dans-les-bois.mp3

Chants

Dieu est une fête aujourd’hui, de Eric Jaffrain
Jeunes et vieux, JEM 237

Narration en cercle

La marche nuptiale, de Felix Mendelssohn
La vie en rose, de Louiguy, Version de Louis Armstrong
La marche nuptiale, de Felix Mendelssohn, Version jazz

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation
Les images sans signature proviennent soit de bibliothèques privées, soit de sites
d’images  libres  de  droit  tels  que  canva.com,  pixabay.com,  freepik.com,
rawpixel.com.

Peinture de Bernadette Lopez

Les photographies de la narration en cercle

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Promenons-nous-dans-les-bois.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Promenons-nous-dans-les-bois.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Promenons-nous-dans-les-bois.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=AZIwSF3aUiU
https://www.youtube.com/watch?v=_sAmVDA7dF4
https://www.youtube.com/watch?v=735_anHbzeM
https://www.youtube.com/watch?v=9n-hyA2-FDg
https://www.youtube.com/watch?v=YAu4UEZag68
http://www.canva.com
https://pixabay.com/
https://www.freepik.com/
https://www.rawpixel.com/
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.3.image_0991926_20220128_ob_98fc3b_web-2e-di-to-c-20220116-1.jpeg


  

  

  

 

Les photographies de l’animation créatrice

La boîte

  

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.4.IMG_6197-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.5.IMG_6198-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.6.IMG_6199-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.7.IMG_6200-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.8.IMG_6201-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.9.IMG_6204-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.10.IMG_6206-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.11-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.12.IMG_6208-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.13.IMG_6210-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.14.IMG_6211-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.16.bandes-collees.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.17.coller-licornes.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.18.fourrure.png


  

  

 

Le couvercle

  

  

Matériel pour l’animation réflexive

Pour dire merci à Dieu :

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.19.sucette.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.20.ecrire-dessin.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.21.autocollants.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.22.papillon.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.23.tournesol.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.24.paillettes.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.25.plumes.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.30.interieur.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.26.traits-5cm.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.27.premier-pliage.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.28.deuxieme-pliage.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.29.couvercle.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.31.fermer.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.15.boite-surprise.png


3.5 Fleurs à découper

Stickers

 

Contenu : Equipe œcuménique du canton de Vaud. Rédaction Seuyin Wong Liggi,
enfance-familles@eerv.ch

POUR REVENIR A LA PAGE D’ACCUEIL

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5-Fleurs-a-decouper.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/violoncelle.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.5.32-a-placer-ou-tu-veux.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_44.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/P12-13_png.png
mailto:enfance-familles@eerv.ch
https://pointkt.org/parcours/que-la-musique-soit-resonner-et-saccorder/


Que  la  musique  soit  –  3.4.  La
mélodie de Noël

Annoncer – Luc 2, 1-20
« Tout à coup, il y a avec l’ange une troupe nombreuse qui vient

du ciel. Ils chantent la louange de Dieu. » 2,13
Que la musique soit ! 3.4. La mélodie de Noël

Objectifs

Raconter le récit de Noël en chantant
Entendre la voix de Dieu au travers des notes chantées par les anges
Annoncer une bonne nouvelle, une source de joie et percevoir comment
cette attente résonne en chacun de nous
Transmettre une histoire en musique pour mieux s’en rappeler
Réaliser que la musique a des fonctions, telles qu’attirer l’attention, créer
un élan, unifier nos pas en rythme et en cadence

 

https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-4-la-melodie-de-noel/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-4-la-melodie-de-noel/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-4-la-melodie-de-noel/attachment/p10-11_png/#main
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.4.-La-melodie-de-Noel.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/ANNONCER_PNG.png


Musiques présentes dans le Dossier d’animation

Animation ludique

Pour l’animation « Marcher au pas », vous pouvez soit la faire en silence, soit
passer une musique entraînante ou une musique militaire comme celle-ci :

When Johnny Comes Marching Home, Traditionnel

Comptine

Une araignée sur le plancher, comptine
Partition (PDF)
A u d i o
:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Une-araignee-sur-
le-plancher.mp3
 

Chants et Musique à écouter

Allez crier sur la montagne, de Noël Colombier
Christmas in New Orleans, de James Andrews

Narration « On connaît la chanson de Noël »

Les  chants  sont  énoncés  selon  leur  ordre  d’apparition  dans  la  narration  On
connaît la chanson de Noël.

Musique d’ascenseur
Voyez l’étoile

Partition : Voyez l’étoile (Behold the Star) (PDF)
A u d i o

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_49.png
https://www.youtube.com/watch?v=OPyObG9b40E
https://www.youtube.com/watch?v=ZNycldIbU0U
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Une-araignee-sur-le-plancher.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Une-araignee-sur-le-plancher.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Une-araignee-sur-le-plancher.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=6DohCMHAbpU
https://www.youtube.com/watch?v=kPhdKAmFgfM
https://www.youtube.com/watch?v=M3Y4t8igqoc
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Voyez-letoile-Behold-the-Star.pdf


:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Voyez-letoile-Beh
old-the-Star.mp3

Il est né le divin enfant
Entre le bœuf et l’âne gris
En cette nuit
Les anges de nos campagnes 

Traditionnel
Version instrumentale à la fanfare

Voici Noël

 

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation
Les images sans signature proviennent soit de bibliothèques privées, soit de sites
d’images  libres  de  droit  tels  que  canva.com,  pixabay.com,  freepik.com,
rawpixel.com.

Peinture de Bernadette Lopez

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Voyez-letoile-Behold-the-Star.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Voyez-letoile-Behold-the-Star.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=dXUN7Yo98Iw
https://www.youtube.com/watch?v=L-yeKg-ywr4
https://www.youtube.com/watch?v=l-EIwoA4kFg
https://www.youtube.com/watch?v=x3GSDosQCKQ
https://www.youtube.com/watch?v=ZeqyvSLyz8s
https://www.youtube.com/watch?v=Mh9bPdje-cE
http://www.canva.com
https://pixabay.com/
https://www.freepik.com/
https://www.rawpixel.com/


Les images de la Narration

 

 

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.5.-Bernadette-Lopez.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.7.Narration-1.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.8.Narration-2.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.9.-Narration-3-e1720863318928.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.10.Narration-4.png


 

 

Les photographies de l’Animation créatrice

  

  

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.11.-Narration-5.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.12.-Narration-6.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.13.-Narration-7.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.6.Sapin2_png-e1720863533328.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.15.materiel.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.16.cercle.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.17.triangle.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.18.ailes-collees.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.19.tete-2.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.14.ange-rose.png


Images et stickers

 

    

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.20.tous-les-anges.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.3..png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.4.4..png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/sapin-copie-2.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_2.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_3.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/2.6.5.Sticker_png_4.png


Contenu : Equipe œcuménique du canton de Vaud. Rédaction Seuyin Wong Liggi,
enfance-familles@eerv.ch

POUR REVENIR A LA PAGE D’ACCUEIL

Que  la  musique  soit  –  3.3.  La
mélodie de la joie

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/P10-11_png-1.png
mailto:enfance-familles@eerv.ch
https://pointkt.org/parcours/que-la-musique-soit-resonner-et-saccorder/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-3-la-melodie-de-la-joie/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-3-la-melodie-de-la-joie/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-3-la-melodie-de-la-joie/attachment/p8-9_png-2/#main


Danser – 2 Samuel 6, 12-22
« Puis il se mit à danser de toutes ses forces en l’honneur du
Seigneur, vêtu seulement du pagne de lin des prêtres. » 6,14

Que la musique soit ! 3.3. La mélodie de la joie

Objectifs

S’ouvrir grâce à la danse et se relier à soi-même, aux autres ainsi qu’au
Tout-Autre
Fêter Dieu par la musique et la danse
Apprendre une chorégraphie simple pour exprimer sa joie
Chercher les signes de la présence de Dieu dans nos vies

 

Musiques présentes dans le Dossier d’animation

Accueil

La danse du ciel, de Benit Mansieto

Thématique : Chants du Soweto Gospel Choir à écouter

Emlanjeni / Yelele (By the River of Babylon), du Soweto Gospel Choir
Khumbaya (Le Seigneur se lève et vient), du Soweto Gospel Choir
Thsepa Thapelo (Foi en la prière), du Soweto Gospel Choir

Comptines

Dansons la capucine, Comptine
Partition (PDF)
A u d i o
:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Dansons-la-capuci
ne.mp3

Le roi David, Comptine adaptée de Jean-Petit

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.3.-La-melodie-de-la-joie.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/DANSER_PNG.png
https://www.youtube.com/watch?v=ebByEfJ6VIg
https://www.youtube.com/watch?v=fjiVG1QKZJs
https://www.youtube.com/watch?v=Oz2PtcU6SxM
https://www.youtube.com/watch?v=feJHZrvoAic
https://www.youtube.com/watch?v=bI7q0EcKtRk
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Dansons-la-capucine.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Dansons-la-capucine.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Dansons-la-capucine.mp3


Partition (PDF)
A u d i o
:https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Le-roi-David.mp3

Chants

Vous  pouvez  proposer  l’un  de  ces  chants  comme  matériel  musical  pour
accompagner  la  narration  du  récit  biblique.

Danse de joie pour ton Dieu, de Michel et Marie-Françoise Penhard
Partition et paroles Danse de joie

Dieu est une fête aujourd’hui, de Eric Jaffrain
Entrer dans la danse, JEM Kids 163
Quand l’esprit de Dieu habite en moi

Alléluia 51/14
Version de Philippe Corset
Version Comptine BB
Partition (JEM)

 

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation
Les images sans signature proviennent soit de bibliothèques privées, soit de sites
d’images  libres  de  droit  tels  que  canva.com,  pixabay.com,  freepik.com,
rawpixel.com.

Peinture de Bernadette Lopez

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Le-roi-David.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Le-roi-David.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=o1itburJVMk
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/07/espere_04-danse-de-joie-recto-verso.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=AZIwSF3aUiU
https://www.youtube.com/watch?v=0_tcqBuNKY0
https://www.youtube.com/watch?v=tQOGvao7R2g
https://www.youtube.com/watch?v=cctD8n_i7bc
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/JEM0152-Quand-lEsprit-de-Dieu-habite-en-moi.pdf
http://www.canva.com
https://pixabay.com/
https://www.freepik.com/
https://www.rawpixel.com/


Les photographies de l’Animation créatrice

 

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.3.3.-Bernadette-Lopez-Danse.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/brico3_moule-coupe.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/DSCN9410-scaled-e1720859566572.jpg


 

Stickers

   

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/brico5_fleur-bleue.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/brico1_fleur-jaune.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/brico2_fleur-rose.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_12.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Micro-e1721205750889.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Radio2-e1719683894889.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/Sticker_png_1-e1717597519190.png


 

Animation réflexive

Les Aventuriers de l’arche d’alliance

Versets bibliques codés, Exode 25, 10-20 : Versets à décoder Exode 25,
10-20
Chérubins
Puzzle d’alliance

Vous  pouvez  proposer  à  votre  groupe  d’enfants  de  décoder  les  versets,  de
dessiner  l’arche  d’alliance  d’après  les  descriptions  entendues,  de  coller  les
chérubins, puis au verso, de reconstituer le puzzle de l’alliance et de le coller.

Le matériel pour cette activité est proposé par Francine Déjardin de la paroisse
de Blonay – St-Légier.

Contenu : Equipe œcuménique du canton de Vaud. Rédaction Seuyin Wong Liggi,
enfance-familles@eerv.ch

POUR REVENIR A LA PAGE D’ACCUEIL

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_7.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Sticker_png_5.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Versets-a-decoder_Exode-25-10-20.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Versets-a-decoder_Exode-25-10-20.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Cherubins.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/PUZZLE1.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/P8-9_png.png
mailto:enfance-familles@eerv.ch
https://pointkt.org/parcours/que-la-musique-soit-resonner-et-saccorder/


Que  la  musique  soit  –  3.2.  La
mélodie de la paix

Réconforter – 1 Samuel 16, 14-23
« David prend sa cithare et il en joue. Saül se calme, il se sent

mieux, et l’esprit mauvais le quitte. » 16,23
Que la musique soit ! 3.2. La mélodie de la paix

Objectifs

Découvrir l’influence de la musique sur nos émotions
Expérimenter l’apaisement
Découvrir que l’on peut aider quelqu’un à se sentir mieux grâce à des
initiatives très simples

 

Musiques présentes dans le Dossier d’animation

Animation ludique 

https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-2-la-melodie-de-la-paix/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-2-la-melodie-de-la-paix/
https://pointkt.org/que-la-musique-soit-3-2-la-melodie-de-la-paix/attachment/p6-7_png/#main
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.2.-La-melodie-de-la-paix.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/RECONFORTER_PNG.png


Une musique qui fait peur
Une musique qui donne envie de bouger :

Bondissez de joie, de Exo
Une musique de cirque

Une musique qui apaise, une berceuse
Une musique triste

Comptine

J’aime papa, j’aime maman, Comptine
Partition (PDF)
Audiohttps://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Jaime-papa-j
aime-maman.mp3

Chants

Marche en ma présence, je suis avec toi, de Christiane Gaud et Michel
Wackenheim
Mon âme se repose en paix, Chant de Taizé
Mon seul abri c’est toi, de Michael Ledner
Quand l’esprit de Dieu habite en moi

Alléluia 51/14
Version de Philippe Corset
Version Comptine BB
Partition (JEM)

Narration en cercle

Pour accompagner la narration en cercle, voici trois extraits musicaux joués à la
cithare par Jean-Daniel Loye :

Extrait musical exprimant l’état d’esprit de Saül quand l’esprit mauvais le
tourmentehttps://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-
WA0000.m4a
E x t r a i t  m u s i c a l  p r é s e n t a n t  l a  p e r s o n n e  d e
Davidhttps://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA0
001.m4a
Extrait  musical  exprimant  l’effet  de  la  musique  de  David  sur
Saülhttps://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA00
02.m4a

https://www.youtube.com/watch?v=lEeUkhwaj0c
https://www.youtube.com/watch?v=orOO6RN7RLQ
https://www.youtube.com/watch?v=LGhYvgScfdE
https://www.youtube.com/watch?v=pRrxOsNL_aE
https://www.youtube.com/watch?v=ETsC2iJKYLs
https://www.youtube.com/watch?v=ecizLw9kjvU
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Jaime-papa-jaime-maman.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Jaime-papa-jaime-maman.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Jaime-papa-jaime-maman.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=uIoIJSHqNiw
https://www.youtube.com/watch?v=aiHP7V42TQM
https://www.youtube.com/watch?v=x0j2zBgK0Bc
https://www.youtube.com/watch?v=tQOGvao7R2g
https://www.youtube.com/watch?v=cctD8n_i7bc
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/JEM0152-Quand-lEsprit-de-Dieu-habite-en-moi.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA0000.m4a
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA0000.m4a
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA0001.m4a
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA0001.m4a
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA0002.m4a
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/AUD-20240712-WA0002.m4a


Animation créatrice

Quand on n’a que l’amour, de Jacques Brel
Présentation de la chanson
Vidéo d’un concert
Audio
Paroles

 

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation
Les images sans signature proviennent soit de bibliothèques privées, soit de sites
d’images  libres  de  droit  tels  que  canva.com,  pixabay.com,  freepik.com,
rawpixel.com.

Peinture de Bernadette Lopez

Les photographies de la Narration en cercle

  

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Quand-on-na-que-lamour-de-Jacques-Brel.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=IG6KiBNsrPU
https://www.youtube.com/watch?v=Vl3k5cwQ94Y
https://joeldalle.com/wp-content/uploads/2019/05/24-Brel-Quand-on-a-que-lamour.pdf
http://www.canva.com
https://pixabay.com/
https://www.freepik.com/
https://www.rawpixel.com/
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.5.IMG_6123-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.6.IMG_6214-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.7.IMG_6215-scaled.jpg


  

  

Les photographies de l’Animation créatrice

  

  

  

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.8.IMG_6216-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.9.IMG_6217-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.10.IMG_6218-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.11.IMG_6219-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.12.IMG_6221-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.13.IMG_6222-scaled.jpg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.15.fils-30cm.png
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https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.17.enrouler-epaisseur.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.18.reprendre-fils.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.19.noeud_.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.20.plat-sur-table.png
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Stickers

 

Vidéo pour l’Animation réflexive

Prendre soin les uns des autres
Vidéo Side Effects

 

https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.24.pompon.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.25.tas-pompons.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.26.final_.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/3.2.4.Sticker_png_10.png
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/image-from-rawpixel-id-6664650-png.png
https://vimeo.com/264722244
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Persévérer – Josué 6, 1-20
« Pendant qu’ils marchaient, le son des trompettes ne cessait de

retentir. » 6,13
Que la musique soit ! 3.1. La mélodie de la confiance

Objectifs

Voir que Dieu réalise ses promesses
Réaliser que Dieu est toujours présent avec nous
Accepter qu’atteindre un but peut nécessiter plusieurs tentatives
Regarder en face les obstacles qui se dressent sur le chemin
Trouver un refuge dans la musique

Musiques présentes dans le Dossier d’animation

Thématique en musique

Libère mon imagination, de IAM
Joshua fit the Battle of Jericho

Version de Mahalia Jackson
Version gospel de Chimène Badi
Paroles en français version de Mahalia Jackson

https://pointkt.org/articles-et-editos/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/01-perseverer_vignette/#main
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Que-la-musique-soit_3.1.-La-melodie-de-la-confiance.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/06/PERSEVERER-PNG.png
https://www.youtube.com/watch?v=P8uGkouJfwE
https://www.youtube.com/watch?v=Yhev-WXMH2U
https://www.youtube.com/watch?v=q9ArfGYbkic
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Joshua-fit-the-Battle-of-Jericho-version-de-Mahalia-Jackson.pdf


Comptines

A la tresse, Comptine
Partition
Audiohttps://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/A-la-tresse.
mp3

Savez-vous planter les choux ? Comptine
Partition
Audiohttps://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Savez-vous-p
lanter-les-choux-_.mp3

Un kilomètre à pied, ça use les souliers, Comptine

Chants

Quelqu’un d’extraordinaire, de Fabienne Sollberger et Timothée Devogèle

Prière

Voici une adaptation de la prière « Je te promets », proposée par Sylvain
Demierre et les monitrices de la paroisse de St-Saphorin :

Seigneur, je te promets :
De toujours dire « Bonjour » à toutes les personnes que je croise,
De donner mon goûter à ceux et celles qui ont faim,
De toujours obéir à mes parents,
De ranger ma chambre,
De ne jamais plus me disputer avec mes ami∙es, mes frères et sœurs !

Attends Seigneur…, je ne suis pas sûr∙e de pouvoir tenir ces promesses. C’est
impossible !
Comment faire ? Aide-moi !

Prendre 3 grandes respirations

Je recommence…

Seigneur, je te prie de m’aider :
À être bienveillant∙e envers les personnes que je croise,
À dire merci pour la nourriture que je reçois, je sais que beaucoup d’enfants dans
le monde n’ont pas assez à manger,
À réfléchir aux paroles de mes parents, je sais qu’ils veulent mon bien,

https://www.youtube.com/watch?v=B7zd11ddBmQ
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/A-la-tresse.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/A-la-tresse.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/A-la-tresse.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=Z2_SVhk13mA
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Savez-vous-planter-les-choux-_.pdf
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Savez-vous-planter-les-choux-_.mp3
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2024/07/Savez-vous-planter-les-choux-_.mp3
https://www.youtube.com/watch?v=8jt6KU3cnFg
https://www.youtube.com/watch?v=rwM4uQI9Eck


À ne pas me laisser envahir par le désordre,
À jouer, danser, chanter avec mes ami∙es, ma famille, de me relier à eux avec tout
mon amour,

Amen

Animation réflexive

Count on me, de Bruno Mars
Paroles en français, de Bruno Mars

Encourage Yourself, de Donald Lawrence et les Tri-City Singers
Paroles en français Encourage yourself, de Donald Lawrence

Images et photographies présentes dans le Dossier d’animation
Les images sans signature proviennent soit de bibliothèques privées, soit de sites
d’images  libres  de  droit  tels  que  canva.com,  pixabay.com,  freepik.com,
rawpixel.com.

Les photographies de la Narration en cercle

  

  

  

https://www.youtube.com/watch?v=6k8cpUkKK4c
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Count-on-Me-de-Bruno-Mars.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=NRl7TRoqmNg
https://pointkt.org/wp-content/uploads/2023/06/Encourage-yourself-de-Donald-Lawrence.pdf
http://www.canva.com
https://pixabay.com/
https://www.freepik.com/
https://www.rawpixel.com/
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-3-narration-01/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-4-narration-02_1/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-5-narration-02_2/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-6-narration-03/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-7-narration-04ter/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-8-narration-05r/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-9-narration-06/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-10-narration-07/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-11-narration-08/#main


  

  

Les photographies de l’Animation créatrice
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https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-14-narration-11_1/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-15-narration-11_2/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-16-narration-12/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-17-narration-13/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-18-narration-14fin/#main
https://pointkt.org/contes-et-narrations/que-la-musique-soit-3-1-la-melodie-de-la-confiance/attachment/3-1-19-brico1_materiel/#main
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